

議会だより ましこ



令和4年
新年号

謹賀新年

謹賀新年。皆様には健康で希望に満ちた初春を迎えたことをお喜び申し上げます。

昨年は、一昨年に続きコロナ感染により、益子町で一番のイベントである陶器市が中止になりました。色々な弊害が起きました。未だかつて経験した事のない新たな出来事に日々直面し、正にこれから真価が問われる時代になりました。



副議長
眞井 瞳

るコミュニティスクールの設置など町民の皆様とともに実施する施策も盛り込まれています。

地方分権が進み町行政の権限が拡大する中、持続可能なまちづくりとするため町民皆様のご理解ご協力をさらに頂き、協働議会といたしましても、行政・体制を整えなければなりません。

今年度より町の最上位計画である「第3期ましこ未来計画」が実施されております。計画では、人口減少に歯止めをかけ、逆転の時代を目指す地区別戦略の策定や地域で支え合う地区ぐるみの生活支援組織づくり、地域住民の学校運営参画を促進す

謹賀新年。皆様には健康で希望に満ちた初春を迎えたことをお喜び申し上げます。

昨年は、一昨年に続きコロナ感染により、益子町で一番のイベントである陶器市が中止になりました。色々な弊害が起きました。未だかつて経験した事のない新たな出来事に日々直面し、正にこれから真価が問われる時代になりました。



議長
星野 壽男

なりました。益子町では第3期ましこ未来計画が策定され、新たなスタートを切った年になります。今年度もコロナ対策は勿論、少子化対策、経済の立直し、高齢化対策、地球温暖化対策等引き続き未来計画にのつとり、十分魅力ある活力溢れた町づくりを実現することが肝要であると思うところです。議会としても町民の皆様の声を取り入れ、益子町に住む喜びをかみしめることの出来るような魅力ある町づくりを実現するため努めて参ります。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年もコロナにより不自由な日々でしたが、ワクチン接種も進み安心された方も多いと思います。

子育て支援・高齢者福祉・税金を有効活用し皆様が安心して暮らせる町になるよう努力してまいります。コロナの終息を祈願致します。



副議長
綱江 関

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年はコロナ禍により経済も深刻な影響を受けました。一日も早いコロナの収束と経済活動の再開を願うとともに、少子高齢化や人口減少の問題は最も重要な課題です。これらの課題に全力で尽くし取り組んでまいります。



議長
諸田 秀之

謹んで新春のお慶びを申し上げます。新型コロナ禍、更に少子化・人口減少が進み、課題は山積みです。今年度より新総合計画が始動し、子育て・教育環境の充実・住環境整備、図書館の建設、企業誘致等の数多くの計画が確実に実行されなんぞいて良かった町にするため努力する所存です。



議長
大関 保

謹んで新春のお慶びを申し上げます。新型コロナ禍、更に少子化・人口減少が進み、課題は山積みです。今年度より新総合計画が始動し、子育て・教育環境の充実・住環境整備、図書館の建設、企業誘致等の数多くの計画が確実に実行されなんぞいて良かった町にするため努力する所存です。



議長
大内千嘉夫

皆様、明けましておめでとうございます。今年こそコロナ禍を脱して、全ての面において自由に活動できる年になりますようご祈念申し上げます。

私も初心を忘れず、皆様から戴いたご意見を町政に反映させるため、精一杯努力していく所存です。ぜひ叱咤激励の程お願い致します。



日渡 守

今年の干支は壬寅（みずのえどら）。大きく花開く為には地道な自分磨きを行い、実力を養う必要があることを示し、苦しい時期を越え、華々しい時代へと進む胎動の年となるそうです。一刻も早いコロナ禍の収束を祈念致しますと共に、皆様の負託にお応すべく精進して参ります。



岩崎 秀樹

新年明けましておめでとうございます。昨年はコロナウイルス感染拡大により、生活範囲が制限され不自由を強いられました。今年はコロナウイルス感染が治まり、元の生活に戻れること、経済活動が良くなることをお祈り致します。安全・安心な町づくりに尽力して参ります。



加藤 芳男

謹賀新年 本年も町の最大の課題は、人口減少対策だと思います。子育て対策、働き方対策・高齢者障害者対策などは、課題の中でも主要な対策だと思います。そこで私や町民の皆様ができる事。それは楽しく暮らしている姿を見せること。それが第一歩かと。頑張っていきましょう！



高橋 正則



謹んで新年のご挨拶を申しあげます。新型コロナ感染症の影響は大変な状況ですので、早期の終息を願っております。本年も、議員としての資質を高める努力をたゆまずに、行政のチェック機能を果たし、町民の皆様の御意見を大切に頂き、議会の活動をわかりやすくお伝えしてまいります。



小野澤則子

謹んで新春のお慶びを申し上げます。一昨年よりコロナ禍で大変な思いをして来ましたが、今年は必ず終息出来ると考えています。停滞した町の経済も必ず改善されるでしょう。人口減少は深刻な状態ではありますが、さらなる町発展の為により一層の努力をして参ります。



小島 久之

謹んで新春のお喜びを申し上げます。昨年のコロナショックは地方経済に深刻な影響を与えました。現在、町では図書館建設、役場周辺土地区画整理事業等、大型事業が動き始めています。町民福祉の向上をはかると共に「安全で安心して」暮らせるまちづくりに取り組んで参ります。



高橋 家光

本年は町長選挙の年です。益子町は五回連続で町長選挙があり、政治的に活発であると新聞社は見ています。四月にまた町長選挙があるようですので、町民の皆様には、より一層町政に興味を持つて頂き、積極的に参加して頂けるよう、議会の発信力を高め実際に取り組んで参ります。



長岡 景介

謹んで新春のお慶びを申し上げます。南の玄関口として5年が過ぎた「道の駅ましこ」が、観光や農商工の拠点となり町内循環型経済への一翼になることを願っています。更に町民の命と暮らしを守るためにコロナウイルス感染拡大防止と経済回復を推進し住民福祉の向上に努めます。



小島 富子